



**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN BIMBINGAN KLASIKAL
SMK ADI SUMARMO COLOMADU
TAHUN PELAJARAN 2020/ 2021**

Kelas/ Semester	XI / Gasal		
Alokasi waktu	2 X PERTEMUAN (@45 menit)		
Topik/ Materi	Bahaya Narkoba dan Dampaknya		
Bidang Layanan	Bidang Pribadi		
Strategi Layanan	Bimbingan Klasikal		
Aspek Perkembangan/ SKKPD	4 Kematangan Intelektual		
Model dan Moda	Daring Metode (WAG, Geogle Meed, Zoom, Blogger)		
Media dan Alat	Video, PPT, Angket, labtop/HP		
TUJUAN LAYANAN	Tahap Pengenalan	Tahap Akomodasi	Tahap Tindakan
	Konseli dapat menganalisis jenis dan bentuk-bentuk narkoba dengan benar (C4)	Konseli dapat mengklasifikasikan dampak positif dan negatif narkoba (A4)	Konseli menentukan langkah-langkah pencegahan terhadap ketergantungan narkoba (P5)
LANGKAH KEGIATAN			
1. Kegiatan Awal	a. Membuka dengan salam dan berdoa (PPK : Religius), membina hubungan baik dengan peserta didik, menanyakan kesiapan peserta didik (4C. Komunikasi) menyampaikan tujuan layanan sehubungan dengan materi yang akan disampaikan. b. Menanyakan kesiapan kepada peserta didik mengikuti kegiatan layanan (4C Komunikasi) c. Konselor melaksanakan tahap peralihan (transisi)		
d. Kegiatan Inti	a. Konselor menampilkan materi menggunakan PPT dan peserta didik menyimak penjelasan) (kolaborasi peserta didik dan guru , ICT) b. Curah pendapat dan tanya jawab sekitar materi yang disampaikan (4C Kolaborasi) c. Guru menampilkan video sinema edukasi (ICT) d. Siswa mengerjakan LKPD lewat link yg diberikan guru (4C, berfikir kritis, kreatif)		
a. Kegiatan Penutup	a. Konselor menyimpulkan materi layanan b. Merefleksikan kegiatan layanan c. Menyampaikan materi untuk pertemuan berikutnya d. Menutup kegiatan layanan dengan berdoa dan salam (PTK Religi)		
PENILAIAN			
1. Penilaian Proses	Sikap dan keaktifan para peserta didik dalam mengikuti kegiatan layanan		
2. Penilaian Hasil	Penilaian yang berfokus pada perubahan perilaku konseli yang meliputi pemahaman baru, perasaan positif dan rencana tindak lanjut yang akan dilakukan		

Lampiran:

1. Materi
2. Angket, LKPD, dll

Kepala Sekolah

Sadiman, S.Pd., M.Pd
NIP. -

Karanganyar, 19 September 2020
Guru BK

Tri Rahayu, S.Pd
NIP. -